
         14 settembre 2020 

Cari colleghe e colleghi, 
Sindaco, 
municipali e 
gentile pubblico, 

È decisamente stato un anno diverso dagli altri sotto tanti punti di 
vista. Vedere e toccare più da vicino tutto l’apparato esecutivo e 
legislativo è stato come stare dietro le quinte durante la 
preparazione di uno spettacolo teatrale. Essere la regista durante 
le sedute di Consiglio Comunale è stato per me un piacevole 
privilegio. 
È stata per me un’esperienza indiscutibilmente arricchente, 
vissuta con emozioni forti e anche contrastanti, che mi hanno 
regalato un bagaglio utile e stimolante. Ho sentito a tratti intensa 
la responsabilità. Questo probabilmente considerato il periodo 
che stiamo vivendo in compagnia di una pandemia e tutto ciò 
che essa comporta.  
Pertanto ringrazio nuovamente i miei splendidi colleghi di Partito 
per avermi offerto questa opportunità. 

Durante questi ultimi mesi ho maggiormente percepito quanto sia 
importante, nel ruolo di Consigliere Comunale, vivere il Comune, 
incontrare la gente e scambiare due chiacchiere con coloro che 
ti hanno eletto. Lo considero un privilegio ma anche una sorta di 
dovere. Se da una parte la pandemia ha fatto sì che ci fossero 
meno opportunità di incontri, dall’altra le poche occasioni sono 
state molto più intense. 

Ora passo volentieri la campanella a Mario Asioli, augurandogli 
buon lavoro e di vivere momenti emozionanti come lo è stato per 
me. 

Grazie, buon lavoro Mario, buon lavoro a tutti.


